



#UNIDAD ÁGUILA



#UNIDADÁGUILA

AHORA VIGILAN DRONES A LA CDMX P14

# FORTALECEN VIGILANCIA CON 6 DRONES

SHEINBAUM PRESENTÓ LAS AERONAVES DE LA SSC-CDMX QUE VAN A HACER INTELIGENCIA Y PATRULLAJE

POR CARLOS NAVARRO

FOTO: DANIEL OJEDA



6

• METROS POR SEGUNDO, VELOCIDAD DE ASCENSO.

50%

• HAN BAJADO DELITOS DE ALTO IMPACTO.

**S**eis drones de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX se suman a la lucha contra la delincuencia.

Se trata de la Unidad Águila, aeronaves no tripuladas con alcance de hasta 1.5 kilómetros, con cámaras de alta definición, visión térmica y nocturna, sensores con punto láser, además de estrobos, altavoces, un sistema antiinhibidores, paracaídas y transmisión en tiempo real.

La presentación la encabezó la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, en compañía de la secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez; y el jefe de la Policía local, Omar García Harfuch.

"Estas aeronaves no tripuladas —vamos a decirles nuestros nuevos helicópteros no tripulados—, lo que muestran es cómo ha avanzado la Policía de la ciudad, de ser solamente una Policía preventiva, una Policía con presencia y con detención en flagrancia, hoy hace inteligencia e investigación.

"[...] utilizar la inteligencia e investigación para hacer la de-

tención de los delincuentes, y, al mismo tiempo, patrullar con estas nuevas tecnologías la ciudad", dijo la mandataria.

Los drones podrán usarse en actividades de inteligencia, vigilancia, localización y seguimiento de objetivos, patrullaje, y, en casos de desastre, para búsqueda y localización.

El secretario de Seguridad Ciudadana local explicó el objetivo principal de la Unidad Águila.

"La Unidad de Inteligencia Aérea tiene la función de realizar sobrevuelos de vigilancia y reconocimiento, con el objetivo de nutrir líneas de investigación e inhibir la comisión de delitos en zonas de mayor incidencia delictiva", sostuvo.

Rosa Icela Rodríguez afirmó que el gobierno del presidente López Obrador ha impulsado la visión de proteger también las libertades en el ciberespacio, pues el confinamiento por la pandemia incrementó el uso de las tecnologías, impactando en el aumento de los delitos cibernéticos.

"Del 1 de diciembre de 2018 a septiembre de 2022, la Guardia Nacional tomó conocimiento de más de 238 mil incidentes de se-

guridad cibernética... lo que dio pie a más de seis mil investigaciones", agregó. ●



OMAR GARCÍA HARFUCH SECRETARIO DE SEGURIDAD

Logramos transitar de un modelo de seguridad tradicional, ampliando las facultades de investigación".



**ACCIÓN INTEGRAL**

- 1 • García Harfuch detalló que se van a atender todo tipo de delitos.
- 2 • Las autoridades hicieron un recorrido por áreas de la Policía Cibernética.
- 3 • El tiempo de vuelo máximo para los aparatos es de 55 minutos.
- 4 • Van a recopilar información en labores de vigilancia y seguimiento.